

Preetz sind wir!

PREETZ. Seit über zwei Jahren hält Corona uns alle in der Zange. Und die Zahl derer, die gegen das Impfen sind, ist immer noch hoch. Das ist nur schwer auszuhalten. Findet auch Steffen Gnutzmann und gründete kurzerhand die Initiative „Impfen hilft!“.

„Ich habe einfach genug“, sagt der Rechtsanwalt, der mit Unbehagen beobachtete, dass sich ausgerechnet in seiner Heimatstadt in der Vorweihnachtszeit montags abends selbsternannte Spaziergänger beleuchtet um den Markt herum versammelten, um wiederum ihre Ablehnung gegen die bundesweiten Corona-Maßnahmen zu konstatieren. „Seit zwei Jahren hangeln wir uns von Lockdown zu Lockdown, schränken uns ein, wo es nur geht, und es ist kein Ende in Sicht. Dabei gibt es jetzt Impfstoffe und ein großes Impfangebot, das die Pandemie beenden kann, wenn sich nur genügend Menschen impfen lassen.“ Im Sommer sah es noch richtig gut aus, die Inzidenz im Kreis Plön ging Richtung Null. Doch jetzt hat Omikron auch diesen Kreis überrollt. „Ich musste einfach was tun“, sagt Steffen

Gnutzmann und nutzte sein persönliches Netzwerk in und um Preetz herum. Per E-Mail lud er Freunde, Bekannte und Wegbegleiter ein, sich anzuschließen, und einen „Kreis der Helden“ zu initiieren – in Anlehnung an eine Begebenheit Ende des 18. Jahrhunderts, als der Lehrer Peter Plett 1792 auf Gut Lammershagen (östlich von Preetz) mehrere Kinder erstmals erfolgreich mit Kuhpockenmaterial gegen Menschenpocken impfte. Es gab im Kreis Plön schon immer Menschen, die etwas gewagt haben und mutig und intelligent waren. Das sollte den Anreiz geben, dass sich ihm möglichst viele Impfbefürworter anschließen und ebenfalls jeden Montagabend Flagge für die Impfung und für die (meisten) Corona-Maßnahmen zeigen. Und sich vor allem den Impfgegnern gegenüberstellen. Denn die wurden immer mehr. Unvorstellbar für den Familienvater, der auf – wenn auch laienhafte – Recherche ging, wer denn da auf dem Marktplatz als Impfgegner protestierte. Und siehe da: Er kannte niemanden, dafür parkten auffällig viele Kieler, Neumünsteraner, Rendsburger und gar Lübecker Pkw auf den umliegenden Parkplätzen. „Die haben sich unsere Heimatstadt gezielt für ihr Geschwurbel ausgesucht“, so Gnutzmann, der das nicht hinnehmen will. Und so meldet er für den 3. Januar ganz die erste Gegen demonstration an – die erste offizielle in ganz Schleswig-Holstein. Seitdem treffen sich die Impfbefürworter, die zu 90 Prozent selbst in Preetz wohnen, jeden Montag um 18.30 Uhr vor dem Café Grün auf dem Marktplatz. Ganz legal, mit Maske und reichlich Abstand. Rote Plakate, rote Karten, rote Schals sind ihre Erkennungszeichen. „Preetz steht hier. Preetz sind wir. Nicht ihr.“ und „Hallo? Dat is Dumm Tüch!“ sind ihre Slogans. „Wir wollen unsere Stadt nicht hergeben für diese Menschen“,



Bei der ersten Demonstration am 4. Januar stellt sich die Polizei zwischen die beiden Gruppen. Es blieb jedoch alles friedlich.

FOTO: HANS-JÜRGEN SCHEKAHN

so Gnutzmann, der die Aktion der Impfbefürworter ganz persönlich und nicht politisch motiviert versteht. „Obwohl ich schon den einen oder anderen Landes- und Kreispolitiker als Privatmensch in unseren Reihen erspäht habe“, erzählt er nicht ohne Stolz. Ruhig, aber bestimmt wolle man den „anderen“ gegenüber treten.

Und manchmal auch gern etwas lauter in der Stimme. Aber respektvoll. Vielleicht kommt die Botschaft an. Damit Preetz den Preetzern bleibt und die, die sich noch nicht zu einer Impfung durchringen konnten, vielleicht überzeugt werden. Erstmals bis Ende März sind weitere Demonstrationen angemeldet. vmn



Steffen Gnutzmann ist der Initiator der Aktion „Impfen hilft“ in Preetz.

FOTO: PRIVAT

Zimmerei & Wendorf



Tel. 0 43 42 / 8 20 07

Fax 0 43 42 / 8 20 15

E-Mail: zimmerei.wendorf@gmx.de



MEISTERBETRIEB

Zimmerei Wendorf
Kührener Straße 126
24211 Preetz



RESTAURANT ARTEMIS

Lassen Sie sich von uns mit griechischen Spezialitäten verwöhnen!

Schwentinestraße 7 – 24211 Preetz

Telefon (0 43 42) 78 85 80

kontakt@artemis-preetz.info

Neue Öffnungszeiten:

Dienstag bis Samstag 16.30 – 21.30 Uhr

feiertags von 11.30 – 20.30 Uhr

Alle Gerichte auch außer Haus!





Schusterstadt

Preetz

Das kostenlose Magazin für Preetz/Schellhorn und Umgebung

ANZEIGENSONDERVERÖFFENTLICHUNG



Kirchenstraße
Ein schönes Stück Preetz

Jensen
Ihr Maler & Raumausstatter

24211 Preetz · Kirchenstraße 30
Fon (04342) 308000 · Fax (04342) 308002
www.jensen-preetz.de
Inh. Timo Wilken

Ausgabe | 1

| 29. Januar 2022

PETERSEN

ALLES AUS EINER HAND VOM MEISTERBETRIEB

AUSWAHL & INSPIRATION

IN UNSERER **BÄDER**
AUSSTELLUNG

Industriestraße 1 | 24211 Preetz
Tel. 04342 80 00 80
www.petersen-preetz.de

HEIZUNG SANITÄR BÄDER

behrend-dach.de

Meisterhaft
Deutsche Bauwerkstatt ★★★★★

Dächer Abdichtungen Bauklempnerei

Behrend-Dach
Daniel Bartnik Dachdeckermeister

Lübecker Str. 4
24306 Plön
info@behrend-dach.de
www.behrend-dach.de

PLÖN
04522 - 80 29 60

RUHEPARK
LEHMKUHLN
SCHLESWIG-HOLSTEINS
ERSTER BEGRÄBNISWALD

Nächste kostenlose Führung am
Sonntag, 30. Januar 2022, 14.00 Uhr
durch den Ruhepark!

INFOS
04342/766 188
www.ruhepark.info